

Awek en concert « Long distance »

Samedi 5 mai 2018 à 20h30 – Tarifs : 12 et 9 euros



Ils fêteront leurs 25 ans d'existence l'année prochaine, et ils sont devenus au fil du temps l'un des plus grands groupes de Blues en France. Les quatre musiciens d'Awek ont eu la chance de jouer en première partie de plusieurs légendes du Blues, comme BB King, après la remise du prix «Cognac Blues passion » en 2009. Ils ont sillonné le monde pour proposer leur interprétation du Blues, et enregistré une dizaine d'albums. Ils présenteront le dernier d'entre eux, *Long Distance*, sur la scène du Centre Albert Camus. L'été prochain, ils participeront notamment au festival de Blues d'Hondarribia en Espagne. « Cette musique n'est pas triste et mélancolique, contrairement à sa réputation », assure Olivier Trebel, le batteur du groupe. « Le Blues est plutôt une musique basée sur la fête. Elle se danse et se chante. Au sein d'Awek, nous jouons un Blues pensé comme une fête ».